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РЕФОРМА ТАРИФООБРАЗОВАНИЯ В РОССИЙСКОМ 

ЭЛЕКТРОСЕТЕВОМ КОМПЛЕКСЕ: ДАЕТ ЛИ ПРЕИМУЩЕСТВА 

МЕТОД ДОХОДНОСТИ ИНВЕСТИРОВАННОГО КАПИТАЛА? 

  

В настоящий момент в электросетевом комплексе наряду с методом 

доходности инвестированного капитала, на который возлагались большие 

надежды  в преодолении таких проблем отрасли, как нехватка инвестиций 

и отсутствие стимулов к повышению эффективности операционной 

деятельности регулируемых компании, применяется метод долгосрочной 

индексации.  

Доклад посвящен анализу особенностей применения указанных 

методов тарифообразования. Показано их существенное сходство в 

условиях регуляторных ограничений, действующих в отрасли. Основным 

достижением реформирования системы тарифообразования в 

электрических сетях на сегодняшний момент можно считать только 

переход к долгосрочному регулированию. 
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TARIFF SYSTEM REFORM IN RUSSIAN ELECTRCITY NETWORKS: 

DOES RATE-OF-RETURN REGULATION GIVE BENEFITS? 

 

Today along with the return on invested capital regulation, which was 

initially considered as a rescue for power grids problems such as lack of 

investments and weak incentives for improving operational efficiency of the 

regulated companies, long-term indexation are applied to Russian electricity 

networks.   

The paper analyses the implementation of these two tariff-setting 

mechanisms and shows their essential similarity resulted from the effective 

regulatory restrictions. Thus, the long-tem character of the current regulation is 

considered the main achievement of the tariff-setting reform. 
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